

FUERZA AÉREA DE CHILE

DEPARTAMENTO COMUNICACIONAL

Base Aérea Cerrillos, Edificio Comodoro Arturo Merino Benítez

Teléfono: +569 98748977 / +569 98748966

Email: rrpfach@gmail.com



COMUNICADO / 18 DE ABRIL 2021

La Fuerza Aérea de Chile rechaza la emisión del programa de La Red Tv, emitido el día viernes 16 pasado, en el que se ironiza respecto a las funciones que cumplen las Fuerzas Armadas y en particular de cada uno de los integrantes del Ejército de Chile, con quienes, en abnegada labor, cumplimos diariamente nuestro más sublime compromiso con la ciudadanía especialmente en estos momentos tan duros para el país.

Son miles las mujeres y hombres de nuestras Fuerzas Armadas, los que día a día se encuentran al servicio de Chile, apoyando fiscalizaciones de controles sanitarios y aduaneros, protegiendo centros logísticos y de abastecimiento de salud, trasladando pacientes críticos altamente contagiosos a lo largo del territorio nacional e insular, quienes han contado con el justo y válido reconocimiento, tanto de quienes hoy sufren en forma directa los efectos de esta pandemia, como de la comunidad entera.

El periodismo y sus diferentes géneros son indispensables en una sociedad democrática, por lo que hacemos un enfático llamado a los medios de comunicación, para velar por una muestra programática responsable, basada en aportar cultura, educación e información veraz, con el pluralismo correspondiente y evitando la crítica destemplada y sin sentido como en este caso, con una de las instituciones permanentes del Estado, ya que en nada ayuda a la necesaria unidad nacional en estos momentos de crisis.

Para la Fuerza Aérea, su máspreciado valor son los miles de hombres y mujeres que se desenvuelven día a día, llevando por delante los más férreos principios de; honor, lealtad, cumplimiento del deber y excelencia en el servicio, por lo que nos unimos a plenitud al malestar que ha generado esta lamentable situación y hacemos un llamado a cuidar la convivencia nacional tan necesaria en cada situación de emergencia que permanentemente ha afectado a nuestro país.

DEPARTAMENTO COMUNICACIONAL